



# 朽木中学校だより

令和4年度学校だより 第2号 令和4年4月28日 高島市立朽木中学校 (文責 斉藤隆史)

## いろいろな気持ちを胸に新年度スタート!

4月8日に全校にスタートアンケートを実施しました。今日一日を終えて、今どんな気持ちか当てはまるものを全て選んでもらった結果が右表です。

どの学年も「楽しみ」「うれしい」「不安」「心配」など様々な気持ちが混在していました。特に1年生は、これから始まる中学校生活にドキドキ、ワクワクしている様子が伝わってきました。

学校では、新年度スタートにあたって様々な思いをもつ子どもたちの気持ちに少しでも寄り添いながら、しっかり支援していきたいと思ひます。

ご家庭でも、少しの時間でもお子さんの話に耳を傾けていただければと思ひます。

1学期スタートアンケート結果

	1年生	2年生	3年生
○楽しみ	67%	60%	62%
○期待	17%	0%	31%
○うれしい	34%	0%	15%
○安心	25%	0%	0%
○とまどい	0%	0%	0%
○不安	50%	40%	38%
○心配	42%	20%	15%
○何とも思わない	17%	80%	15%

### 4月の教育活動から

子どもたちは、感染レベルが下がらない中ですが、自分たちで考え工夫をし、いろいろな活動に取り組んでいます。

【校友会オリエンテーション】



校友会執行部より1年生に校友会活動の紹介や委員会の紹介などがありました。

【初めての縦割り活動】



1班(赤)、2班(青)に分かれて、レクリエーションなどで班員の親睦を深めました。

【保健指導】



中山先生から、睡眠の大切さなど生活習慣についてのお話を聞きました。

【1年生部活動スタート】



陸上部は、5月3日4日に記録会が行われます。早速、その記録会に出場する1年生もいるようです。



卓球部は、1年生男子が入部してくれたので、男子卓球部として大会に参加していきます。

この他にも委員会活動が本格的にスタートしましたし、4/20には今年最初の避難訓練(地震)を実施しました。避難訓練では、本校の体育館は風水害の時は広域避難所になっているが、地震の場合は「やまびこ館」が広域避難所になることを確認しました。また、朽木にはいくつかの活断層があり、いつ地震が起きてもおかしくないののでしっかり備えようと呼びかけました。

# 各学年の思いを込めた学級目標決定!

それぞれの学年・学級の目標が決まりました。

「どんな学級にしたい」「どんなことを大切にしたい」「この一年でどんなことができるようになりたい」などみんなで意見を出し合っ、学級目標にできそうなワードを挙げて、四文字熟語や英語、目標の頭文字をとるなどいろいろ考えながら決めました。

【1年生】

『雲外蒼天(うんがいそうてん)』

～この1年を大切に、みんなと協力し、努力する!～

「努力して乗り越えれば、素晴らしい世界が待っている」という意味で、12人みんなの「新しい様々なことに全力で取り組みたい」「何事にもあきらめずにチャレンジしたい」などの思いを体現した目標です。

【2年生】

『桜梅桃李(おうばいとうり)』

桜、梅、桃、李のことで、それぞれが独自の美しい花を咲かせること。また、それぞれが独自の美しい花を咲かせるように、個性を磨こうという意味です。

【3年生】

『戮力協心(りくりよくきょうしん)』

「戮力」とは、力を合わせること。「協心」とは、団結して物事にあたるという意味です。

各学級の学級通信を読んでいたら、どれも思いのこもった素晴らしい学級目標だったので、皆さんに知ってもらいたいと思い紹介しました。

この学級目標を作る過程が、全校道徳で話していた目標の目的をはっきりさせるということです。ここから、具体的に自分に何ができるのか考えて、目標を達成してくれることを楽しみにしています。

## 5月の行事予定

月	火	水	木	金	土
02	03 憲法記念日	04 みどりの日	05 こどもの日	06 5校時 3年実力テスト 市教育研究総会	07
09 生徒会専門委員会	10	11 5校時 内科健康診断 職員会議・創立記念日	12 校友会総会	13 2次検尿・SC来校 授業・部活参観	14
16 安全の日	17	18 食育の日	19 春季総体 給食なし	20 春季総体 給食なし	
23	24 2次検尿	25 5校時 「命について考える日」 校内研究会	26	27 SC来校	28
30 体育会取組開始 熱中症予防学習会 グラウンド除草作業	31 1年耳鼻科健康診断	6/1	02	03	04

### お知らせ

5月13日(金)に予定をしていましたPTA総会ですが、PTA役員会で話し合った結果、新型コロナウイルス感染症の拡大が心配されるため書面決議とすることになりました。ただし、授業参観、部活動見学については、三密を避けながら実施することになりました。詳しいことは後日、連絡させていただきます。

